



2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	84	B	Ananda Dhian sangat baik mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga, cukup dalam memahami makna bersatu dalam keberagaman di rumah.	88	B	Ananda Dhian sangat baik menuliskan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila", baik dalam menuliskan makna keberagaman karakteristik individu di rumah.
3	Bahasa Indonesia	87	B	Ananda Dhian sangat baik mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan, dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis, baik dalam menguraikan pesan dalam dongeng yang disajikan secara lisan, tulis, dan visual dengan tujuan untuk kesenangan.	89	A	Ananda Dhian sangat baik menyajikan hasil identifikasi tentang lambang/symbol rambu lalu lintas beserta artinya dalam bentuk visual dan tulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif, baik dalam menyajikan laporan tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan, pertumbuhan dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat secara tertulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.

4	Matematika	81	B	Ananda Dhian baik dalam menjelaskan bilangan cacah sampai dengan 1000 dan pecahan sederhana (seperti $\frac{1}{2}$ , $\frac{1}{3}$ , dan $\frac{1}{4}$ ) yang disajikan pada garis bilangan, baik dalam mendeskripsikan dan menentukan hubungan antar satuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari.	85	B	Ananda Dhian sangat baik menggunakan bilangan cacah sampai dengan 1000 dan pecahan sederhana (seperti $\frac{1}{2}$ , $\frac{1}{3}$ , dan $\frac{1}{4}$ ) yang disajikan pada garis bilangan, baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsatuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	83	B	Ananda Dhian baik dalam mengenal prosedur teknik potong, lipat, sambung, baik dalam mengetahui unsur-unsur rupa dalam karya dekoratif.	86	B	Ananda Dhian sangat baik menampilkan dinamika gerak tari, baik dalam membuat karya dengan teknik potong, lipat, sambung.



8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	79	B	Ananda Dhian sangat baik memahami kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, cukup dalam memahami bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan.	83	B	Ananda Dhian baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional, baik dalam menceritakan bentuk dan manfaat istirahat dan pengisian waktu luang untuk menjaga kesehatan.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	78	B	Ananda Dhian sangat baik memahami tembang macapat Pocung, dengan pembimbingan dapat meningkatkan pengetahuan dalam memahami wayang (anak-anak Pandhawa Lima).	81	B	Ananda Dhian baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang kegiatan di rumah, cukup dalam menceritakan wayang (Anak-anak Pandhawa Lima).

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Religiusitas	Ananda Dhian baik dalam melafalkan doa aku percaya secara benar dalam doa bersama, mengenal alat-alat Misa, dan peralatan-peralatan liturgi lainnya, serta kegunaannya.
2	Pertanian Organik	Ananda Dhian baik dalam E6 memahami kandungan yang ada di dalam sayuran.
3	Karate	Ananda Dhian baik dalam melakukan gerakan dasar/kihon, baik dalam konsentrasi menerima materi baru maupun lama, konsisten dalam kedisiplinan waktu latihan dan keseriusan melakukan gerakan/latihan.
4	Seni Pertunjukan Tradisional Jawa: Menari	Ananda Dhian memiliki bakat tari yang sangat baik. Baik dalam penguasaan wiraga, wirama, wirasa.
5	Canthas Trengginas	Ananda Dhian baik dalam membuat kreasi beberapa makanan Indonesia, membudidayakan bahan alam menjadi sebuah produk makanan yang siap jual, dan membuat embalase (reklame) untuk pembungkus makanan.
6	Bahasa Inggris	Ananda Dhian baik dalam memahami ungkapan salam greetings, kalimat perkenalan, kosakata angka dan abjad, macam-macam warna, buah-buahan, sayur-sayuran, rasa, dan binatang, serta bagian-bagian tubuh.

### D. Saran

Ananda Dhian menunjukkan kesungguhan dalam mengerjakan segala sesuatu, tingkatkan prestasi belajar dan kurangi hal-hal yang menghambat dalam belajar supaya prestasi belajar meningkat. Ananda Dhian telah mampu menunjukkan keterlibatan dalam kegiatan pembelajaran, ekstrakurikuler keagamaan, SOP, dan kegiatan Pertanian Organik dengan baik. Tingkatkan belajarnya ya, khususnya berhitung!

### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	128 cm	- cm
2.	Berat Badan	23 kg	- kg

## F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	Rambut	Baik


## G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

## H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	: 2 hari
2.	Izin	: - hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

  
M.M. Anik Suprathiningrih

Suren, 22 Desember 2023  
Guru Kelas III

  
Binedigta Yuni Puji Lestari, S.Pd.  
NIP -

